

Jahresrückblick 2014 (Kurzform)

Regelmäßige Gruppen:

Gesprächskreis für Eltern von Kindern wurde 6 Mal durchgeführt.

Gruppenleitung: Heidi Steinert, Andreas Seeger

Elterntreff von AD(H)S-Kids über 18 Jahre wurde monatlich durchgeführt:

Gruppenleitung: Wolfgang Fuchs-Lambrix, Heidi Steinert

Freizeitgruppe DCO ("Die Chaotische Ordnung"): Regelmäßige Treffen, durchschnittlich alle 2 Wochen mit Urlaubspausen: Gruppenleitung: Clarissa und Roman Steinert

AD(H)S-Erwachsenengruppe und –Angehörigengruppe monatlich:

Fachliche Leitung Dipl.-Pädagogin Renate Lohn-Ollig

Projekt JobPate für AD(H)S-Betroffene in der Metropolregion Rhein-Neckar:

Wir erhielten Auszeichnungen für das Projekt von **HelferHerzen dm** und den **11. ADHS-Förderpreis** der an zwei Preisträger ging.

Bis Ende 2014 wurden 47 Aufnahmegespräche geführt, aufgenommen wurden 34 Personen, von denen wurden Ende 2014 noch 13 Klienten betreut.

Bewährt haben sich weiterhin die monatliche „Kollegiale Beratung“ mit Schul-Psychologe Karl Gajewski, AD(H)S-Coach Frank Booms und Berufsberater a.D. Wolfgang Fuchs-Lambrix.

Im Projektteam JobPate (hier sind Speyer, Heidelberg, Neustadt und Mannheim vertreten) wurde beschlossen, das Projekt ab März 2015 auf weitere 2 Jahre zu verlängert wobei die KV LU federführend ist.

Veranstaltungen 2014:

März: Tagesworkshop Strategietraining „das liebe Geld“ .
Referent: Frank Booms, AD(H)S-Coach

März: Vortrag AD(H)S und die sozialen Netzwerke
Referent: Frank Booms, AD(H)S-Coach

April: musikalischer Nachmittag – und Parcours mit einer Rauschbrille

April: Treffen mit LV RLP und SeHT Münster in Speyer

Mai: Wald-Klettern im Hochseilgarten Speyer
Leitung: Helmut Huber, Sozialpädagoge

Juni: Tagesworkshop „Mit Achtsamkeit Aufmerksamkeit und Konzentration fördern und gleichzeitig entspannen – ein Paradox?“
Referentin: Renate Lohn-Ollig, Dipl. Pädagogin

September: 15-jähriges Bestehen von SeHT Ludwighafen
Vortrag: „Im Spiel spielt etwas mit“ Die Bedeutung und Wertigkeit des Spiels aus psychomotorischer Sicht. Referent: Martin Rapp
Danach spielen u.a. Boule, Jonglieren...

Oktober: Bogenschießen

Oktober: Bundesfachtagung

Oktober: Infostand beim Gesundheitsgarten der Stadt LU
Der Gesundheitsgarten wurde für Beschäftigte von Kitas, Kigas und Heimen organisiert.

Oktober: Informationsvortrag über SeHT e.V. beim Kinderschutzbund Ludwighafen.
Referentinnen, Heidi und Clarissa Steinert

November Tagesworkshop bei TeilnehmerInnen eines FSJ's , Thema: ADS, TLS
Referentin: Heidi Steinert

November: Vortrag ADHS „Zappelphilipp und Traumsuse, was steckt dahinter?“
Referentin: Heidi Steinert

Fachliche und beratende Mitarbeit durch:

AD(H)S-Coach: Frank Booms, Berufsberater a.D.: Wolfgang Fuchs-Lambrix,
Schulpsychologe: Karl Gajewsky, Dipl.-Pädagogin Renate Lohn-Ollig, Sozialpädagoge:
Helmut Huber, Informatiker a.D.: Ingo Steinert